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В Могилевском институте МВД уже в третий раз прошло комплексное

мероприятие, в рамках которого в формате открытого диалога руководство

и сотрудники ведомственного вуза смогли пообщаться с представителями

комплектующих органов и молодыми специалистами - выпускниками 2017

года.

До начала мероприятия выпускники тепло встречали друг друга в фойе

института. Всем им было что вспомнить, о чем рассказать друг другу –

за прошедший период произошло много событий как на службе, так и на

семейном фронте.

Официальная часть мероприятия началась со встречи выпускников с

руководством Могилевского института МВД.

- Ваш выпуск особенный для нашего учебного заведения – ведь в 2017

году выпускались курсанты сразу двух наборов, 2012 и 2013 годов –

сказал начальник института генерал-майор милиции Валерий Николаевич

Полищук. - Как показал опыт предыдущих лет, подобные встречи - это

отличная возможность предметно разобрать результаты служебной

деятельности молодых специалистов, отзывы руководителей об уровне их

подготовленности и дисциплинированности, а также обсудить

необходимость внесения корректировок в организацию образовательного и

воспитательного процесса вуза.

В ходе интересной беседы Валерий Николаевич также поделился с молодыми

офицерами, накопленным служебным и жизненным опытом.

- Я вспоминаю свои молодые годы, - сказал Валерий Николаевич, - когда

закончил наше учебное заведение, распределился в РОВД. И когда

приступил к своим обязанностям, осознал, что диплом с отличием,

теоретические знания - это хорошо, но практическая деятельность - это

немного другое, естественно столкнулся с некоторыми трудностями. Были

и негативное моменты, когда казалось, что могу и уйти из профессии.

Но, как говорится, выживает сильнейший! И сейчас абсолютно у каждого

из вас есть возможность продвинуться по служебной лестнице и

дослужиться до высоких званий. Ну, а мы будем гордиться вами. Так что

не подведите!

Валерий Николаевич на примерах рассказал выпускникам 2017 года о

начале своей службы. А они в свою очередь поделились с начальником

института с какими трудностями им пришлось столкнуться, придя в

практические подразделения.

Руководство Могилевского института МВД обсудило с молодыми

специалистами множество вопросов, касающихся служебной деятельности
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молодых сотрудников: чего не достает курсантам в учебном процессе, на

чем необходимо сделать акценты, чтобы в дальнейшем было легче

приступать к самостоятельной службе в органах внутренних дел.

По словам начальника учебно-методического отдела полковника милиции

Александра Ермолаева, анализ полученных данных показал, что в целом

специалисты, подготовленные институтом, адаптированы для качественного

исполнения служебных обязанностей - более 70% выпускников были оценены

руководителями подразделений на «хорошо» и «отлично». Более того, за

первый год службы четыре человека получили повышения в должности. Тем

не менее, анкетирование показало, что в учебном процессе необходимо

уделять больше внимания таким аспектам подготовки, как грамотное

планирование рабочего времени и умение оперативно принимать правильные

решения в любых, даже нестандартных ситуациях.

- Нас сегодня очень волнует проблема закрепления за молодыми

специалистами в подразделениях по-настоящему опытных и грамотных

наставников, которые передадут вам все тонкости профессии, - отметил

первый заместитель начальника института подполковник милиции Юрий

Шкаплеров. – Я до сих пор благодарен своему наставнику. Уверен, что

без его влияния и мудрых советов на первых порах моей служебной

деятельности, я не выступал бы сейчас перед вами.

В завершении встречи с руководством выпускники института, хорошо

зарекомендовавшие себя на практической службе, традиционно получили из

рук генерал-майора милиции Валерия Полищука благодарности. Приятной

неожиданностью стало вручение старшему лейтенанту милиции Денису

Озему, проходящему службу в подразделении ГАИ города Лиды,

свидетельства о его награждении второй премией Специального Фонда

Президента Республики Беларусь по социальной поддержке одаренных

учащихся и студентов.

Проблемным аспектам учебного процесса также уделили внимание на

встрече молодых офицеров с профессорско-преподавательским составом

Могилевского института МВД. В рамках конструктивного диалога все

участники пришли к выводу о необходимости укрепления связи

образовательного процесса с практикой, еще более тесных

взаимоотношений института с практическими подразделениями органов

внутренних дел.

Представители комплектующих органов в режиме круглого стола обсудили с

руководством института и факультета милиции вопросы прохождения службы

молодыми специалистами. Открыл работу данного форума заместитель

начальника института по идеологической работе и кадровому обеспечению

полковник милиции Дмитрий Понуждаев. Дмитрий Николаевич подчеркнул

важность принципиального подхода в ОВД к прохождению курсантами

института практик и стажировок, исключая мельчайшие факты формализма.
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Активное обсуждение вызвали вопросы переводов курсантов в патрульно-

постовую службу, а также курсантского распределения и

перераспределения.

Отдельным пунктом круглого стола стал обзор негативных тенденций при

отборе кандидатов на учебу комплектующими органами. Общие недостатки

при оформлении личных дел абитуриентов до присутствующих довел

начальник отдела кадров Могилевского института МВД подполковник

милиции Юрий Лекнин.

- Я очень надеюсь, что вы, как представители комплектующих органов

будете с максимальной принципиальностью подходить к отбору

абитуриентов – будущих кандидатов на службу. Ведь те, кого вы

подберете для поступления в наш институт, уже через четыре года

вернуться в ваши подразделения, - резюмировал работу круглого стола

полковник милиции Дмитрий Понуждаев.

Несмотря на то, что выпускники совсем недавно покинули стены альма-

матер, они живо интересовались настоящим милицейского вуза, с

удивлением отмечали, как много изменилось в материально-техническом

оснащении института за столь малое время.

Обсудив новости друг с другом, некоторые молодые офицеры провели

встречи с нынешними курсантами Могилевского института МВД. Будущие

правоохранители, обучающиеся на факультете милиции, внимательно

выслушали как проходит служба выпускников института, а затем засыпали

старших товарищей множеством вопросов.

Кирилл МОРЖАНОВ

Фото Владислава ДЕНИСОВА
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